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Penelitian dalam skripsi ini dilatar belakangi karena pada saat ini kualitas 

pembangunan suatu negara lebih optimal dalam menghadapi pesaingan secara 

global dan jarang yang memprioritaskan pembangunan moral. Hal ini membuktikan 

bahwa pendidikan lebih dominan pada aspek IPTEK dari pada moral. Hal itu 

mengakibatkan sikap dan juga moral generasi bangsa dikhawatirkan akan menurun. 

Seperti saat ini tak jarang kita mendengarakan kasus-kasus kriminalitas. Nyarisnya 

dibeberapa kasus yang dilakukan oleh siswa, salah satunya yaitu kasus tawuran 

antar pelajar. Dari hal tersebut kiranya pentingnya sikap spiritual dibangun sedini 

mungkin bagi siswa.  

Rumusan masalah  dalam penelitian ini adalah 1) Bagaimana kegiatan 

Istighotsah yang dilaksanakan di MI Al Istighotsah Plus Panggungrejo 

Tulungagung? 2) Bagaimana sikap spiritual siswa di MI Al Istighotsah Plus 

Panggungrejo Tulungagung? 3) Bagaimana pengaruh kegiatan istighosah terhadap 

sikap spiritual siswa MI Al Istighotsah Plus Panggungrejo Tulungagung?. Tujuan 

penelitian ini yaitu untuk mendeskripsikan kegiatan istighotsah dan sikap spiritual 

yang ada di MI Plus Al Istighotsah Panggungrejo Tulunggaung, selain itu untuk 

mengetahui pengaruh kegiatan istighotsah terhadap sikap spiritual siswa MI Plus Al 

Istighotsah Panggungrejo Tulungagung.  

Metode penelitian ini adalah metode penelitian kuantitatif, dengan 

pendekatan Survei. Populasi dalam penelitian ini adalah 431 siswa MI Plus Al 

Istighotsah. Sampel dalam penelitian ini yaitu 85 siswa MI Plus Al Istighotsah. 

Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah regresi sederhana.  

Dari penelitian yang telah dilakukan maka ditemukan hasil bahwa kegiatan 

istighotsah yang dilaksanakan di MI Plus Al Istighotsah masuk pada kategori baik.. 

Hal ini terbukti dari angket yang sudah dianalisis dengan hasil prosentase 51,125% 

yakni berada diantara 50%-74%. Berdasarkan peneltian yang telah dilakuka sikap 

spiritual siswa MI Plus Al Istighotsah dapat dikategorikan baik. Hal ini terbukti dari 

angket yang sudah dianalisis dengan hasil prosentase 60,75 %, yakni berada 

diantara 49%-75%. Dan dalam penelitian ini ditemukan bahwa ada pengaruh yang 

signifikan antara pengaruh kegiatan istighosah terhadap sikap spiritual siswa MI 

Plus Al Istighotsah Panggungrejo Tulungagung yang dibuktikan dari nilai 

perhitungan  thitung>ttabel yakni 7,874>1,663 dan nilai signifikansi t untuk variabel 

kegiatan istighotsah adalah 0.000 dan nilai tersebut lebih kecil daripada probabilitas 

0.05 (0,000 < 0,05). Sehingga dalam pengujian ini menunjukkan bahwa Ha diterima 

dan Ho ditolak. Hal ini berarti bahwa ada pengaruh yang positif dan signifikan 
antara  kegiatan istighosah terhadap spiritual siswa MI Plus Al Istighotsah 

Panggungrejo Tulungagung. 
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The research in this thesis is motivated because at this time the quality of a 

country's development is more optimal in facing global competition and rarely 

prioritizes moral development. This proves that education is more dominant in the 

aspect of science and technology than morals. This causes the attitude and morale of 

the nation's generation to be feared to decline. As nowadays, we often hear of 

criminal cases. Almost in several cases committed by students, one of which is a 

case of brawls between students. From this, it is important to build a spiritual 

attitude as early as possible for students. 

The formulation of the problem in this study is 1) How is the Istighotsah 

activity carried out at MI Al Istighotsah Plus Panggungrejo Tulungagung? 2) What 

is the spiritual attitude of students at MI Al Istighotsah Plus Panggungrejo 

Tulungagung? 3) How is the effect of istighosah activities on the spiritual attitudes 

of the students of MI Al Istighotsah Plus Panggungrejo Tulungagung?. The purpose 

of this study is to describe istighotsah activities and spiritual attitudes that exist at 

MI Plus Al Istighotsah Panggungrejo Tulunggaung, in addition to knowing the 

effect of istighotsah activities on the spiritual attitudes of MI Plus Al Istighotsah 

Panggungrejo Tulungagung students.This research method is a quantitative research 

method, with a survey approach. The population in this study were 431 students of 

MI Plus Al Istighotsah. The sample in this study were 85 students of MI Plus Al 

Istighotsah. The data analysis technique in this research is simple regretion. 

From the research that has been carried out, it is found that the istighotsah 

activities carried out at MI Plus Al Istighotsah are in the good category. This is 

evident from the questionnaire that has been analyzed with the percentage results of 

51.125% which is between 50%-74%. Based on the research that has been done, the 

spiritual attitude of MI Plus Al Istighotsah students can be categorized as good. This 

is evident from the questionnaire that has been analyzed with a percentage of 

60.75%, which is between 49%-75%. And in this study it was found that there was 

a significant influence between the effect of istighosah activities on the spiritual 

attitudes of MI Plus Al Istighotsah Panggungrejo Tulungagung students as 

evidenced from the calculation value tcount> ttable that is 7,874> 1,663 and the 

significance value of t for the istighotsah activity variable is 0.000 and the value is 

more smaller than the probability of 0.05 (0.000 < 0.05). So in this test it shows that 

Ha is accepted and Ho is rejected. This means that there is a positive and significant 

influence between istighosah activities on the spirituality of MI Plus Al Istighotsah 

Panggungrejo Tulungagung students. 
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لخصلما  

 

ذأثٍش أوشطح الاعرٍغُذغا ػيى اىمُاقف اىشَدٍح ىطلاب مذسعح اترذٌح تالإضافح إىى  .2222إلين نور فيتريا. 

اىرشتٍح َذذسٌة اىمؼيمٍه ، قغم اىرشتٍح ، مذسعح الاعرٍغُذغا تاوجُوجشٌجُ ذُىُوجاجُوج. أطشَدح ميٍح 

اترذائٍح تشوامج دساعح ذؼيٍم اىمؼيمٍه ، جامؼح َلاٌح اىغٍذ ػيً سدمح الله الإعلامٍح ذُىُوغاغُوغ ، مغرشاس 

 .أ.د. اىذمرُس. ٌجشٌح. إىفً مؼاَوح ، ػ

الإترذائٍح اىىشاط الاعرٍغٍُذغً ، اىمُاقف اىشَدٍح ىطيثح اىمذسعح الكلمات المفتاحية:  

اىثذث فً ٌزي الأطشَدح مذفض لأوً فً ٌزا اىُقد ذنُن جُدج ذىمٍح تيذ ما ًٌ الأفضو فً مُاجٍح اىمىافغح 

اىؼاىمٍح َوادسًا ما ذؼطً الأَىٌُح ىيرطُس الأخلاقً. ٌَزا ٌثثد أن اىرشتٍح فً مجاه اىؼيم َاىرنىُىُجٍا أمثش 

ٌُس اىمُقف َاىمؼىٌُاخ ىجٍو الأمح. مما ٌُ اىذاه فً عٍطشج مه الأخلاق. ٌَزا ٌؤدي إىى اىخُف مه ذذ

اىُقد اىذاضش ، مثٍشًا ما وغمغ ػه قضاٌا جىائٍح. فً دالاخ ػذٌذج ذقشٌثًا ٌشذنثٍا اىطلاب ، إدذاٌا داىح 

 .شجاس تٍه اىطلاب. مه ٌزا ، مه اىمٍم تىاء مُقف سَدً ىيطلاب فً أقشب َقد ممنه

( مٍف ٌرم ذىفٍز الأوشطح اىشَذٍىٍح لاعرٍغُذغا فً مذسعح اترذٌح 1صٍاغح اىمشنيح فً ٌزا اىثذث ًٌ: 

( ما ٌُ اىمُقف اىشَدً ىيطلاب فً مذسعح اترذٌح 2الاعرٍغُذغا تيظ تاوجُوجشٌجُ ذُىُوجاجُوج؟ 

( مٍف ٌؤثش وشاط الاعرٍغُعا ػيى اىمُقف اىشَدً ىطلاب 3الاعرغُذغا تيظ تاوجُوجشٌجُ ذُىُوجاجُوج؟ 

عرٍغُذغا تيظ تاوجُوجشٌجُ ذُىُوجاجُوج؟مذسعح اترذٌح الا  

طاىة  431طشٌقح اىثذث ٌزي ًٌ طشٌقح اىثذث اىنمً ، مغ وٍج اىمغخ. مان ػذد اىغنان فً ٌزي اىذساعح 

طاىثاً مه مذسعح اترذائٍح تلاط  55َطاىثح مه مذسعح الإتذاع تالإضافح إىى الإعرغُذغح. ماود ػٍىح اىذساعح 

ىثٍاواخ فً ٌزا اىثذث ًٌ اوذذاس تغٍظالاعرغُذغٍح. ذقىٍح ذذيٍو ا . 

 55( تىاءً ػيى اىثٍاواخ اىرً ذم اىذصُه ػيٍٍا مه ورائج الاعرثٍان اىمُصػح ما ٌصو إىى 1َماود ورائج اىثذث 

تشنو ػشُائً ذىفٍز أوشطح الاعرٍغُذغٍح فً مذسعح الاترذاء تالإضافح إىى الاعرغُذغٍح  6-1مه اىصفُف 

ه ذصىٍفٍا ػيى أوٍا جٍذج. ٌَزا َاضخ مه الاعرثٍان اىزي ذم ذذيٍيً تىرائج وغثرٍا 7. ىزىل ٌمن51.125تىغثح 
7. تالإضافح إىى رىل ، ثثد أٌضًا مه ورائج ملادظاخ اىثادث 44-7 755 َاىرً ذرشاَح تٍه 51.125

قف ( اىم2ُمان جٍذًا.  َاىمقاتلاخ اىرً أجشٌد مغ سئٍظ اىمذسعح أن ذىفٍز أوشطح الاعرٍغُعا فً مذسعح

اىشَدً ىطلاب مذسعح اترذٌح تيظ الاعرٍغُذغا تاوجُوجشٌجُ ذُىُوجاجُوج تىاءً ػيى تٍاواخ مأخُرج مه 

7. ىزىل ٌمنه ذصىٍفٍا 65.45تشنو ػشُائً ، أي  6-1مغرجٍثاً مه اىصفُف  55اعرثٍان ذم ذُصٌؼً ػيى 

7. 45-7 46ًٌ ذرشاَح تٍه 7 ، 65.45َػيى أوٍا جٍذج. ٌَزا َاضخ مه الاعرثٍان اىزي ذم ذذيٍيً تىغثح 

تالإضافح إىى رىل ، ثثد أٌضًا مه ورائج ملادظاخ اىثادث َاىمقاتلاخ مغ مذٌش اىمذسعح اىزي رمش أن اىمُقف 

( ٌىاك ذأثٍش مؼىُي تٍه ذأثٍش أوشطح الاعرٍغُعا ػيى الاذجاٌاخ 3مان جٍذًا.  اىشَدً ىيطلاب فً مذسعح

رٍغُذغا تاوجُوجشٌجُ ذُىُوجاجُوج مما ٌرضخ مه قٍمح اىذغاب اىشَدٍح ىطلاب مذسعح اترذائٍح تلاط الاع

(. قٍمح دلاىح1.663< 4.544)  t  ًٌ ٌَزي اىقٍمح أصغش مه الادرماه  5.555ىمرغٍش وشاط الاعرٍغُذغا

(. ىزىل فً ٌزا الاخرثاس ٌظٍش قثُه5.55> 5.555) 5.55  Ha َسفض Ho.  ٌَزا ٌؼىً أن ٌىاك ذأثٍشًا

أوشطح الاعرٍغُعا ػيى اىشَداوٍح ىطلاب مذسعح اترذٌح تالإضافح إىى الاعرٍغُذغا إٌجاتٍاً ٌَامًا تٍه 

 .تاوجُوجشٌجُ ذُىُوجاجُوج

 

 

 

 

 


